Présentation du Collectif éducation contre les LGBTphobies en milieu scolaire



















Le Collectif éducation contre les LGBTphobies en milieu scolaire (*), formé depuis 9 ans, réunit maintenant neuf organisations représentant l'ensemble des acteurs de la communauté éducative. Il regroupe une fédération de parents d'élèves, des syndicats de personnels (enseignement public et privé), ainsi que des syndicats d'étudiants et de lycéens.

Le milieu éducatif n'est hélas pas exempt d'actes homophobes ou transphobes, qu'ils soient exercés ou subis par des élèves, leur famille ou des adultes de la communauté éducative. Pour toutes ces organisations, l'école doit remplir pleinement ses missions d'éducation à la citoyenneté, à l'apprentissage du « vivre ensemble » et au respect. C'est la raison pour laquelle, elles ont souhaité associer leur force pour un projet commun : faire reculer à l'école les discriminations liées à l'orientation sexuelle et à l'identité de genre. C'est en ce sens que ces organisations, au sein de ce Collectif, mènent des réflexions, des actions, des revendications et des démarches de sensibilisations en les portant notamment auprès des différents acteurs et institutions en lien avec le système éducatif.

Contact: Natacha TAURISSON 06 70 60 51 02 ntaurisson@gmail.com

(*) FCPE, Fep-CFDT, Ferc-CGT, FSU, Sgen-CFDT, UNSA Éducation, UNEF, FIDL, UNL